



輝け！高見っ子

校長室だよりNo.1

「**未来を拓き** **人間力豊かに** **学び続ける高見っ子の育成**」



令和 3年 4月 9日
尾道市立高見小学校
校長 富保 直子



4月の江府島



令和3年度の高見小学校がスタートしました！ 就任式・始業式・入学式・・・

高見小学校に着任して2年目の春を迎えました校長の富保直子（とみやす なおこ）です。今年度もよろしくお願ひいたします。昨年度は、コロナ禍の中、地域の皆様、保護者の皆様には、多大なるご理解とご協力をいただきましたことに感謝いたします。今年度もまだまだ新型コロナ第4波を心配しながらのスタートとなっていますが、状況を見ながら、学校行事等も変更や縮小等の工夫を行い、実施していきたくと考えています。引き続き、ご家庭でも、気を緩めることなく、感染防止対策を確実に実施していきましょう。

今年度は学校教育目標を新たに「**未来を拓き 人間力豊かに 学び続ける 高見っ子の育成**」とし、予測不能な社会においても、自分の道をしっかり歩んでいく児童の育成を「チーム高見」全教職員で目指していきます。①「**未来を拓き**」とは、夢や目標を持つことです。様々な変化の多いこれからの世の中、積極的に課題に向き合い夢に向かって未来を切り拓いてほしい。②「**人間力豊かに**」とは、「人間力」を人として大事な根底にあるものであり、「人間の根っこを育てる」ことと捉えています。他者の考えを受け入れ、その上でさらに新たな価値を求め、他者と協働する力・関わり合う力をもった心豊かな子供に育ててほしい。そして、何事にもへこたれず果敢に挑戦し、自ら考え判断し自分の思いが自分らしく表現できる。そしてやりきった達成感を味わい、自分に自信をもつ子に育ててほしい。③「**学び続ける**」とは、このコロナ禍だからこそ、「全てできない」ではなく、「学びを止めないこと」が大切です。今できることをよりよい方法を皆で考えながら、学び合いを続けていく子に育ててほしい。学びは生まれた時から、大人になってもずっとつながっていきます。私たち教職員も自己研鑽を大切にし、子供たちと共に学び続けていきます。今年度もご家庭からのご支援をお願いいたします。

「ようこそ！高見小学校へ」
向井先生、恵谷先生、栗田先生、
自然あふれる高見の海・高見の
山で、1年生から6年生の学び
を繋いでいます。私たちと一緒に
自然の中での学びの世界を
楽しんでください。

1年生を除く全員が、体育館にそ
ろっての第1学期の始業式でした。
少し緊張感を持ちながらも大切な
節目の式で各学年の新しいスタート
を切りました。目標に向かって、
自分を成長させる1年にしてい
きましょう。



入学式 4月7日

就任式 4月6日



始業式 4月6日



6年生の優しいサポートが素敵でした。



★随時、高見小HPをアップしています。高見っ子の頑張りを是非ご覧になってください。